

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ  
令和6年度 第4号 R6.7.18 (木)



藤井寺市立第三中学校  
校長 奥 雅 美

### 「1学期のBIGイベント」

1年生は5月30日(木)31日(金)1泊で近江八幡へ宿泊学習に行きました。違う小学校から集まったメンバーの結束が高まる大きな宿泊行事です。いかだ作りやクラス対抗レース、キャンプファイヤー、星形の凧を作ったことが思い出に残っているようです。雨のために揚げられなかった凧は見事に学校の運動場で高々と揚げることができました。

2年生は5月28日(火)に予定されていた大正区への企業見学と大阪城公園での「YOUは何しに大阪へ」の外国人へのインタビューは残念ながら大阪市に大雨警報が発令され、中止となってしまいました。そのリベンジ企画として7月3日(水)に班別で大阪城に行き、外国人へのインタビューを行いました。今度は逆にとても暑い日でしたが、大阪城公園は海外からの観光客で溢れていましたので、話しかける相手には困らなかったようです。食事各班ごとにお店を選び、予算内でおいしいものを食べていました。

3年生は6月9日(日)~11日(火)愛知・岐阜方面へ修学旅行に行きました。1日目は名古屋港水族館の職業講話と館内やシャチのショーを見学、2日目もいい感じの曇り空で、ラフティングやジップライン・巨大迷路・フィールドアスレチック・ハーバリウム作りなど各自が選んだ体験も全て予定通りに実施できました。3日目の高山市内の散策はおいしい飛騨牛やスイーツを食べ、家族に「さるぼぼ」などのお土産を一生懸命に選んでいる様子が可愛かったです。2日連続のレクリエーションもしっかり準備され、劇・ダンス・漫才と、どれもクオリティの高いものばかりで感心しました。

### 「学び」

社会人になると、様々な課題をどう解決できるのかという力を問われます。我々教職員は、生徒たちに学校生活や行事で挑戦や経験をさせ、小さな失敗を繰り返す中で、自力解決する力や、うまい解決方法を選択する力を身につけるよう導いています。2学期にも9月27日(金)に体育大会があり、もう準備は始まっています。生徒たちが行事の成功という目的を持ちながら、事前準備で意見を出し合い、それを調整しながら試行錯誤していく姿は、人生において大変貴重な学びです。是非応援をお願いします。

### 「地域の皆さんとともに」

最近、地域からも学校には生徒に関する様々な情報が入ってきます。特にテスト前や部活動が休みの時などは皆さんの目によくとまるのだと思います。1学期に地域の方からお電話いただいた中に、地域で困っている小学生を助けてあげたり、高齢の方をサポートしたり、神社の清掃を手伝ってくれたというような嬉しいお知らせがありました。それを校内でも共有し、声を掛けさせていただきました。そして、こんなときにも Good Job カードが活躍しています。

しかし逆に、公園や市民図書館で一般の方の迷惑になったり、登下校中のマナーが良くなかったりというお叱りの言葉もあります。公園や駐車場でのボールの使用など放課後の遊び方については、社会の一員としてこの地域で暮らしていく中で、身勝手な遊び方にならないよう、繰り返し指導をしているところです。

このように、私たちは生徒たちが人目につかない場所ではなく、公共の場所で遊んでいることで、地域の皆さんから直接生徒に声を掛けていただいたり、情報をいただいたりすることに、有り難さを感じています。本校は皆さんとともに健全な青少年の育成に尽力していきたいと思っております。皆さんにはいつもお力をいただき、本当に感謝申し上げます。長い休みが始まります。夏休み中もどうぞ宜しくお願いいたします。